

た か す

北九州市立高須小学校

学校だより 10月号

令和5年10月4日(水)

校長 成重純一

体育学習発表会 ご参観ありがとうございました

体育学習発表会には、多くの皆様のご参観をいただきました。ありがとうございました。少し涼しくなり、過ごしやすい天気でした。

全学年合同開催になったので、異なる学年の子どもがお互いの発表のよいところを認め合い、応援する姿が見られました。また、下級生をリードする5年生、6年生の子どもたちの頼もしさを感じました。各学年の子どもたちの大きな成長を感じたところです。

来月は、学習発表会があります。引き続きお子さんの体調管理をよろしくお願いいたします。

うれしい出来事

先月14日(木)の放課後、6年生の男子4名が高須公園で、大きな袋いっぱいになる量のごみを拾いました。一人の男子がごみの多さに気付き、「ごみ拾いをしよう。」と声をかけ、近くに住んでいる別の男子が自宅に手袋とごみ袋を取りに帰り、4人でごみ拾いを1時間ほどしたそうです。

公共の場所が汚れていることに問題意識をもつだけでなく、実際に行動を起こした彼らを誇りに思います。これは、学校教育だけの成果ではありません。各ご家庭の教育とともに、高須の地域でごみを拾ったり雑草を抜いたりされている方々による間接的な教育のおかげであると思っています。ありがとうございます。

本校の子どもたちが、高須の地域を愛し、大切にしていこうとする大人に育っていくことを願ってやみません。



開校40周年記念DVDについて

8月号でお知らせした記念品の一つが開校40周年記念DVDです。開校から今日までの歴史をたどる映像も重要ですが、コロナ禍を乗り越えて頑張っている現在の子どもたちの様子も収めたいと思っています。そこで、先日、映像使用許可書の提出をお願いしたところです。ご協力よろしくお願いいたします。

子ども読書の日

秋の読書週間は、10月27日から11月9日と決まっています。これは、文化の日を挟む2週間という設定です。北九州市は、市独自に「北九州市子ども読書の日」を制定しています。こちらは、秋の読書週間の直前の10月第4日曜日という設定です。今年は、10月24日(日)です。学校でも、この日に近い日に子どもたちが読書活動に取り組みますが、ご家庭でも24日に本に関する会話がお子さんとできるとよいと思います。

